
第４１回例会報告（５月１７日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ５８名 ・出席数 ３７名 ・欠席数 ２１名
・当日出席率 ７２．９２％ ・前々回修正出席率 １００％ ２５回目
＜欠席会員＞天野､青野､檜垣(圭)､檜垣(巧)､菅､冠､川上､前川､宮本､清水､越智(節)､竹田､田中
〔免除会員〕原(真)､原(竜)､檜垣(賢)､松本､村上(敬)､佐伯､坂本
＜４／２６欠席補填＞(4/25高松南)尾越 (5/1今治南)檜垣(俊)､飯沼､川上､近藤､重松､清水､田中､

寺町､矢野 (5/7今治北)青野､原田､檜垣(巧)､竹田

◇幹事報告・最終夜間例会のご案内：６月２８日（木）、１８：３０より、今治国際ホテル松泉亭にて。
ご出欠を事務局までお知らせ下さい。

・2007-08年度短期交換派遣学生決定のお知らせ：地区最終選考会の結果、今治クラブ推薦の
今治西高２年、平尾水季さんに決定致しました。（今治南ＲＣ平尾史郎会員のお嬢様。）
米国ニュージャージー州へ８月３日（金）～８月２３日（木）訪問予定。
・その他回覧物：クラブ計画書会員名簿一覧（役職名、連絡先等ご確認下さい。）あすなろ
通信、ハイライトよねやま、米山寄付明細、第６回今治ＲＣゴルフコンペのご案内、他。

◇親睦活動委員会報告・軟式野球同好会よりロータリー全国甲子園大会出場に伴う募金のお願い。ご協
力宜しくお願い致します。

◇ニコニコボックス・ﾒｲﾝ４名:出席100％これからも宜しく。飯ｶﾞﾊﾞﾅｰ､ﾒｲﾝ４名､久米､越智(健)､重松会員:松岡

敬文さんようこそ､本日は卓話をお願いします。光藤､吉田会員:ﾒｲﾝ席に座ります。一生懸命代行します。原

田会員:３月より開始したダイエット作戦が７㎏減量を達成し順調に進行しています。目標12㎏ダウンまで。

先週無断欠席。松木､越智(務)会員:アンさんを迎えて。光宗会員:優良行員確保のため新入社員のみ給与ｱｯﾌﾟ

しました。重松会員:ﾛｰﾀﾘｰ野球募金宜しく､西信会員のﾘｸｴｽﾄ曲流します。金森SAA：率先しよう。

社会奉仕委員会アワー

第2670地区 2006-07年度 地区社会奉仕委員、次期地区社会奉仕委員長
松岡 敬文氏 『お遍路の世界遺産とロータリークラブ』

高松青年会議所時代に堤清二氏の講演を聞いた。「四国にはすばらしい財産があり、
それはお遍路だ。」との話に感動して以来、お遍路さんに役立つことは何かとずっと
考えていた。
２０００年、香川県経済同友会が県内の遍路道を歩いて調査する事業を開始。視察

で３５人の仲間と女体山越えをした時、最初は元気だったのに次第にきつくなって無
言の集団となった。そんな時、椿のトンネルを見つけ一輪の花にみんなが元気をもらった。椿と同じよ
うに人の役に立ちたいと思いお遍路にのめりこんだ。
松本ガバナーの時に「おもてなしステーション」の設置、桑原ガバナーの時「お遍路大使の任命」、

今井ガバナーの時に「おもてなし大使の任命」を始めた。また、地区内ロータリークラブによる「88ケ
所歩き遍路リレー」なども行なった。掛水ガバナーの時には「何かやろうよ。行動するロータリアンを
目指して」のスローガンのもと、ＮＰＯ法人「遍路とおもてなしのネットワーク」を設立した。このよ
うにしてロータリーとロータリアンが協力してお遍路さんへの支援が始まった。
おもてなしは心、心を世界遺産に登録しようとの気運が高まり、昨年１１月３０日に四国4県の知事・
市長や８８ヶ寺関係者の賛同を得てユネスコ世界遺産申請書を文化庁に提出、１月２３日には継続審査
の結果を受けた。富岡製糸工場、富士山も１０年、１５年をかけて登録にこぎつけている。先はまだま
だ長い。世界遺産に登録されれば巡礼者が増加し、四国4県に大変大きな経済効果も期待できる。

＜ゲスト＞RI第2670地区 社会奉仕委員 松岡敬文氏(高松南ＲＣ)、(株)イーグルハウス興業 松岡敬三氏、
米山奨学生 ドワン レ ホワイ アンさん（ベトナム出身、愛媛大学法文学部 総合政策学科に在学）

次回例会（５月２４日）

【 外部卓話 】日本銀行松山支店 支店長 丹治芳樹氏『最近の金融経済動向について』

＜会員誕生祝＞ 冠 康秀氏（５／２９） 久米 操氏（５／３０）
＜結婚記念祝＞ 村上 修三氏（５／２７）

〔 献立 ： 健寿司 〕
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